
令和７年１月１６日に附属小学校の栄養教諭の先生から、小学校の給食についての話をしていただき

ました。小学生がどのように給食の準備をしているか。食べる量が増えたりスピードが速くなったりと

いった成長。入学までに家庭で取り組んでほしいこと。など、年長児の保護者にとっては、入学までに

取り組むことが明確になったことで、不安が少し軽くなったのではないでしょうか。年少や年中の保護

者にとっては、幼稚園での弁当に生かせる話だったと思います。上のきょうだいのときに話を聞いたこ

とがある保護者からは、「何度聞いても、お弁当の中身を考えるときに参考になる」という感想も寄せ

られます。

このような経験ができることは、附属幼稚園の強みだと思います。幼小接続を意識した取組を今後も

続けていきます。


